

Locales

# Ecopetrol estudiará ser socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe

El gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, en representación de sus mandatarios de la región, se reunió con la compañía estatal para presentar la iniciativa de convertirse en un hub energético.

Noviembre 22, 2024



Gobernación del Atl El gobernador Eduardo Verano junto al presidente de Ecopetrol, Ricardo Ríos.

Compartir:



Por: [Redacción Locales](#)



Los gobernadores de la **Costa Caribe** siguen avanzando en su propuesta de constituir a la región en un **hub energético**.



En días pasados, en representación de los gobernadores de la Costa, el mandatario del Atlántico y presidente de la RAP Caribe, **Eduardo Verano**, se reunió con las directivas de **Ecopetrol** para proponerles que la estatal petrolera se convierta en un socio estratégico de la **Gestora Energética del Caribe**.



[Presidente de Ecopetrol](#) desmiente acusaciones de corrupción

Leer también: [Entregan medalla 'Puerto de Oro de Colombia' a Asoportuaria tras 30 años de liderazgo](#)

El mandatario de los atlanticenses señaló que la estatal petrolera le comunicó la decisión de estudiar jurídicamente la invitación de la **RAP Caribe**.

"La reunión que sostuvimos en **Ecopetrol** como presidente de la RAP Caribe, en representación de mis colegas gobernadores y gobernadoras de mi región, marca un antes y un después porque la nacional petrolera ha aceptado estudiar una alianza para hacer parte de la Gestora Energética del Caribe que le dé a nuestra gente otras opciones para tener en sus casas energías limpias y sostenibles y superar las crisis que hemos tenido a lo largo de nuestra historia reciente y **que tanto freno le ponen a nuestra economía**. Esto sí sería una verdadera revolución energética porque convertiríamos al Caribe en un verdadero hub energético", manifestó Verano.

## Noticias relacionadas



DEPORTES  
"El Barcelona ha empezado espectacular y los canteranos han respondido". Lionel Messi



BOLÍVAR  
Capturaron en Magangué, Bolívar, a un hombre que tiene una condena vigente



Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

## Más de Locales

LOCALES

**Ecopetrol** estudiará ser socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe



LOCALES

"La corrupción hay que atacarla con un control social sobre el poder ejecutivo"



Se tiene previsto que si todo avanza de acuerdo a lo preestablecido, se firmará un acuerdo el próximo 10 de diciembre en la próxima reunión de gobernadores, lo que no solo consolida el trabajo ordenado y continuo de los mandatarios de la región Caribe, sino el avance del proceso de transición energética y crecimiento económico que tanto necesita esta zona de Colombia.

Este acuerdo establecería una hoja de ruta para desarrollar grandes proyectos de energía eólica y explorar nuevas alternativas de generación que integre también a las comunidades con el fin de no solo robustecer la **infraestructura eléctrica de la región**, sino impulsar su desarrollo económico sostenible lo que sumaría en su competitividad y en atracción a los inversionistas.

“Esto es pensar en grande, esto es darle soluciones a la gente de manera contundente y categórica, por eso a nombre de los demás mandatarios de mi región, mejoraremos las condiciones de vida de millones de colombianos del Caribe cuya economía será impactada visiblemente en sus hogares”, puntualizó el gobernador del Atlántico.

Al convertirse en socio de la Gestora Energética del Caribe, **Ecopetrol** aporta su experiencia, conocimiento técnico y capacidad financiera para impulsar la identificación e implementación de proyectos de gran envergadura y acelerar la transición hacia una matriz energética más diversificada.

**Importante:** [Gobernador firma convenio que ofrece oportunidades educativas a los jóvenes](#)

## La gestora

El 8 de junio pasado, en Riohacha, La Guajira, en una sesión de la RAP Caribe, los gobernadores y gobernadoras del norte del país acordaron la creación de una entidad de energías alternativas, esta decisión fue ratificada el 13 de agosto en Barranquilla con presencia del ministro de Minas y Energía, **Andrés Camacho**, quien el 4 de octubre firmó un acta de creación de la Gestora Energética del Caribe que recibe un fuerte impulso con la decisión de **Ecopetrol** de mostrar interés de ingresar en el negocio.

El gerente encargado de la RAP, **Jesús Pérez**, quien estuvo en este encuentro con **Ecopetrol** en compañía de la secretaria de Planeación del Atlántico, Cecilia Arango, manifestó que de darse este acuerdo sería un hecho histórico que acabaría con las penurias que se han tenido con el servicio de energía.

“Esto sería fantástico, si **Ecopetrol** entra en el negocio de la Gestora Energética los ciudadanos en el Caribe tendrían un servicio de energías alternativas y eficiente porque es una entidad seria que tiene toda la experticia para que no solo la gente se beneficie, sino las empresas lo que llamará la atención para que más compañías busquen a la región Caribe para instalarse, así ganamos todos en competitividad y en generación de empleo por solo citar dos beneficios”, concluyó Pérez.

## Temas tratados

[Ecopetrol](#) • [Gestora Energética del Caribe](#) • [Atlántico](#) • [Eduardo Verano](#) • [Minenergía](#)

## Te puede interesar



LOCALES

En Unisimón habilitan nuevo programa de especialización con modalidad virtual



LOCALES

Gobernador firma convenio que ofrece oportunidades educativas a los jóvenes



BARRANQUILLA

Docentes marcharon otra vez a favor del Gobierno Petro



LOCALES

Abren convocatoria para acceder al Portafolio de Estímulos del Carnaval de Barranquilla 2025



LOCALES

Realizan jornada de atención de peticiones, quejas o reclamos de usuarios de EPS en Soledad



LOCALES

Reportan incremento de venta de vivienda nueva en Barranquilla



LOCALES

“CorrECo”: llega a Barrio Abajo la caminata ecológica organizada por la Alcaldía de Barranquilla



LOCALES

“La competitividad de la región Caribe se está frenando por el retraso en las obras del Canal del Dique”: Cepeda



BARRANQUILLA

Exempleados de tres casas de apuestas exigen a la SAE pago de liquidaciones retenidas



BARRANQUILLA

Accionistas de Air-e dicen que la información contable está protegida en copias de seguridad

LOCALES

“Pisando Firme”: llega a Soledad feria de servicios institucionales



BARRANQUILLA

Bomberos atienden emergencia por caída de rama en una vía del barrio Boston



LOCALES

Entregan medalla ‘Puerto de Oro de Colombia’ a Asportuaria tras 30 años de liderazgo



Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí

EL HERALDO



**Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Nerresa**

Puedes genera un ingreso adicional con una inversión de \$150

News Stories Group | Patrocinado

Registrarse



**Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional**

Convierte 100 USD en mucho: empieza ahora

trco | Patrocinado



**Descubre cómo mejorar tus finanzas con IA**

Explora el potencial de ganar hasta \$2,700 semanales desde casa con CFDs.

CO\_NEWS | Patrocinado

Haz clic aquí



**CFD: gana hasta 2.700\$ a la semana trabajando desde casa**

Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon

News Stories Group | Patrocinado

Probar ahora



**Si estás buscando invertir \$250, puedes unirte al éxito mundial de Amazon CFD**

Incluso cuando el mercado de valores tiende a la baja, puede ganar con Amazon CFD

Web News Quick | Patrocinado

Registrarse

Publicar un clasificado ó edicto

**EL HERALDO**

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes: